

《 上 野 地 区 町 会 連 合 会 》

日時：11月9日（火） 午後1時から（会 場：上野区民館）

◇情報発信について

質問	回答	対応
<p>コロナワクチン接種で日々方針が変わり、情報を知るために区のホームページを見ました。そして、台東区のTwitterの存在を知りました。フォロワーが約1.4万人とのこと。また、たくさんのアカウントがあることも知りました。しかし、まだまだ知らない人も多いはず。有益な情報が少しでも多くの人に伝わるようお願いします。</p>	<p>新型コロナウイルスワクチン接種については、接種の予約やワクチンの供給量など様々な情報をいち早く区民の皆さまにお伝えするため、広報たいとうや区公式ホームページ、区公式Twitter等で情報を発信しています。</p> <p>昨年から開始した区公式LINEについては、約8,000人の方にご利用いただいています。</p> <p>今後もより多くの方に有益な情報を届けるため、広報たいとうや区公式ホームページ、ケーブルテレビ等で一覧を掲載するなど、様々な機会を捉え、区のSNS等の周知に取り組んでまいります。</p>	—

◇上野の街の活性化支援について

質問	回答	対応
<p>コロナ禍が続いて、来街者が減っています。上野の街に来街者が増えるような魅力あるまちづくりやPRに力を入れてもらいたいです。</p>	<p>コロナ禍においても上野の街にお越しいただくためには、感染対策のしっかりした街であることをPRしていくことが重要です。</p> <p>そのために、区では新しい日常に取り組んでいることを掲示するステッカーの配布や、区の産業情報誌「ネットワークたいとう」に店舗情報を掲載する「新しい日常取組店舗応援事業」を進めています。</p> <p>そのほか、Instagramを活用した「#たいとう愛」において、区内事業者の感染対策等の取り組みを積極的に発信し、コロナ禍でも安心・安全な街をPRしています。</p> <p>さらに、将来を見据えたまちづくりを推進するために策定した「上野地区まちづくりビジョン」において、将来像として掲げた『杜の文化とまちの賑わいが共演する舞台“上野”』の実現に向けて、多様な主体の皆さまと協働で魅力あるまちづくりを実現できるよう検討を進めているところです。</p> <p>今後も台東区をPRする等、来街者回復のため取り組んでまいります。</p>	○

◇防災無線について

質問	回答	対応
<p>数年前にアナログからデジタル化へ更新し、屋外スピーカーの交換を行ったと思います。しかし、場所によっては未だに聞き取りにくい場合があります。他に情報を得る手段はあると思いますが、せっかく流した情報が聞き取れないのでは意味がありません。スピーカーを増やす等検討していただけないでしょうか。</p>	<p>防災行政無線のデジタル化工事は、令和2年度末に完了しましたが、ご指摘のとおり周辺の建物状況や住環境、気象状況によって一部聞き取りづらい場合があります。今後も放送音量やスピーカーの方向の調整、聞き取りづらい地域にスピーカーの増設を検討する等、改善に向けて取り組んでまいります。</p> <p>なお、区公式ホームページや「自動電話応答サービス」、「たいとう防災気象情報メール」、防災アプリ「台東防災」にて防災行政無線の放送内容を確認することもできますので、ぜひご利用ください。</p>	○

◇動物園通りの植栽について

質問	回答	対応
<p>動物園通りの植込みに雑草がはびこり、自転車走行に邪魔で危険な状態となっています。以前要望し、対応していただきましたが、夏の時期には再びはびこっています。</p> <p>さらに、雨が多い時期は落ち葉で柵が詰まり、水たまりが車線半分まで塞いで危険です。定期的な管理を行っているのか、行っているならその頻度をお聞きしたいです。</p>	<p>区が管理する植樹帯の除草作業は、年間3回実施しています。動物園通りについても、雑草が茂り危険な状態にならないように4月、7月、9月頃に除草作業をしています。</p> <p>また、車道の落ち葉については、機械による清掃をおおむね5日ごと、人力による清掃を5日ごとに行っています。なお、落ち葉の多い9月から11月の間は、人力による清掃を2日おきに実施しています。</p> <p>今後も除草作業や落ち葉清掃を行い、植樹帯の美化や安全の確保に努めてまいりますので、お気づきの点がございましたら植樹帯の除草は公園課、車道の落ち葉清掃は土木課までお知らせください。</p>	<p>—</p>